

Beschl.-Nr. 3

STADT LANDSHUT

Auszug aus der Sitzungs-Niederschrift

des Verkehrssenats vom 10.02.2015

Betreff: Stadtgebiet;
hier: Herstellung einer sicheren und zumutbaren Fahrradabbindung von Mitterwöhr zum Kaserneneck
- Antrag der Frauen Stadträtinnen Karina Habereeder, Anke Humpeneder-Graf, Dr. Dagmar Kaindl und Gertraud Rößl sowie der Herren Stadträte Dr. Maximilian Fendl, Maximilian Götzer, Thomas Haslinger, Wilhelm Hess, Manfred Hölzlein, Rudolf Schnur und Ludwig Zellner vom 15.09.2014, Nr. 54

Referent: Ltd. Rechtsdirektor Hohn

Von den 10 Mitgliedern waren 10 anwesend.

In öffentlicher Sitzung wurde auf Antrag des Referenten

einstimmig
mit 10 gegen 0 Stimmen beschlossen:

- 1) Vom Bericht des Referenten wird Kenntnis genommen.
- 2) Das Staatliche Bauamt wird gebeten, im Zuge der anstehenden Sanierung der Konrad-Adenauer-Brücke die technische Machbarkeit und die Kosten für die Fahrradrampen zu ermitteln.

Landshut, den 10.02.2015

STADT LANDSHUT



Hans Rampf
Oberbürgermeister

